



La Nuit des Neiges crée l'événement

par Cathy Vercauteren



APPORTER CHAQUE ANNÉE SON AIDE À DES ŒUVRES CARITATIVES, C'EST LE SOUHAIT EMPREINT D'ENTHOUSIASME DU COMITÉ D'ORGANISATION DE LA NUIT DES NEIGES. APRÈS AVOIR FRANCHI LA BARRE RECORD DES 550 PARTICIPANTS LORS DE LA DERNIÈRE ÉDITION, ON S'ACTIVE DÉJÀ À REMETTRE LE COUVERT EN FÉVRIER PROCHAIN.

Les œuvres bénéficiaires 2009 sont choisies. Il s'agit de l'association internationale «Bout de Vie». Cette association fondée par le Corse Frank Bruno aide des personnes amputées à surmonter leur différence. L'autre association retenue est «Le Sourire de Chiang Khong». Cette dernière soutient l'action de la Suisse Barbara Gautschi et de la Thaïlandaise Prapapone Khotsanlee auprès d'enfants défavorisés du Nord de la Thaïlande.

Bout de Vie

Une vie palpitante est possible. Frank Bruno a 18 ans lorsque, en service commandé sur le porte-avions Foch et en plein conflit du Liban, un avion de chasse écrase sa jambe droite. Le verdict est sans appel: amputation tibiale, début de gangrène, quinze opérations et des douleurs insupportables. Avec les années, ce drame, il l'a transformé en moteur de vie. Frank crée notamment l'association «Bout de Vie» pour aider les amputés

The charities that will benefit in 2009 have been chosen. One is the international association "Bout de Vie". This association, founded by the Corsican Frank Bruno, helps amputees to overcome their difference. The other association selected is "Le Sourire de Chiang Khong". It supports the work carried out by Barbara Gautschi from Switzerland and the Thai Prapapone Khotsanlee towards helping underprivileged children in Northern Thailand.

Bout de Vie

A thrilling life is still possible. Frank Bruno was 18 when a fighter plane crushed his right leg while he was in active service on the aircraft carrier Foch in the thick of the hostilities with the Lebanon. The verdict was devastating: complete amputation, the set in of gangrene, fifteen operations and intolerable pain. With time, he has transformed this tragedy into a reason for living. In particular, Frank has set up the "Bout de Vie" association, which helps amputees

événements

à surmonter leur différence. En athlète confirmé, il ne cesse de relever des défis sportifs: ascension du Kilimanjaro, traversée de l'Atlantique à la rame, course en autonomie jusqu'au pôle Nord.

Le Sourire de Chiang Khong

L'association est née de la belle rencontre entre la Genevoise Barbara et la Thaïlandaise Prapapone. C'est après s'être occupées de victimes de la prostitution à Pattaya qu'elles décident d'attaquer le mal en amont, en territoire d'ignorance et de misère, dans le Nord de la Thaïlande. Depuis, elles extraient des enfants de la spirale de la pauvreté et du danger qu'ils encourent de plonger dans le milieu de la drogue et de la prostitution, en leur offrant un foyer, de la nourriture et une scolarité. Cette aide est possible grâce à des dons et au système de parrainage mis en place.

Les gourmets ne seront pas déçus

Fidèle à elle-même, La Nuit des Neiges promet aux convives de trouver dans leur assiette un vrai nectar. C'est Philippe Chevrier du domaine de Château Vieux à Satigny, 2 étoiles au Michelin et 19 points au GaultMillau, qui travaille déjà sur le menu de la soirée et qui relèvera le défi d'assurer la partie gastronomique de la prochaine soirée de gala. Et c'est un vrai challenge: concocter un menu pour plus de 300 personnes relève du tour de magie! Enfin, c'est toujours et encore l'esprit créatif du fidèle ami et décorateur attiré de la Fondation, Daniel Emery, qui assurera aux invités de la magie pour les yeux grâce à son décor. Rappelons que la soirée est accessible à tous sous réservation.

to come to terms with their difference. A successful athlete, he has never stopped taking up sports challenges: climbing the Kilimanjaro, rowing across the Atlantic, racing autonomously to the North Pole.

Le Sourire de Chiang Khong

The creation of this association came about when Barbara from Geneva met Prapapone from Thailand. It was after having taken care of victims of prostitution in Pattaya, in a region of ignorance and misery in Northern Thailand, that Barbara decided to tackle the problem from the top. Since then, she has been removing children from the spiral of poverty and danger, where they run the risk of being drawn into the underworld of drugs and prostitution, by offering them a home, food and education. This help has been made possible by donations and a sponsorship system that has been set up.

No disappointments for the gourmets

As always, La Nuit des Neiges is promising that the guests will find veritable nectar on their plates. Philippe Chevrier, from the 2 Michelin Star and 19 GaultMillau point Domaine de Château Vieux in Satigny, is already hard at work on the menu for the soirée and he will be taking up the challenge for the gastronomic part of this coming gala evening. And it is indeed a challenge: there is a certain amount of magic involved in conjuring up a menu for more than 300 people! Finally, it is the Foundation's creative spirit, faithful friend and decorator Daniel Emery who will yet again be guaranteeing visual magic thanks to his décor. We would like to remind you that although the evening is open to all, reservation is required.

www.nuitdesneiges.ch



A gauche: les bénéficiaires de la 26^e édition de la Nuit des Neiges, Barbara Gautschi et Frank Bruno.

Ci-contre: Jean-François Emery, vice-président du comité de la Nuit des Neiges en train de présenter le livre de Frank Bruno.